

Conoceremos cómo Abrahán confió en Dios.



ABRAHÁN Y LA TIERRA PROMETIDA

Abrahán era un hombre muy bueno y amigo de Dios, que estaba casado con una mujer llamada Sara.

Un día, Dios le pidió que abandonara la tierra donde vivía. Él le daría una nueva tierra y lo protegería durante el largo camino. También, le prometió que tendría un hijo. Abrahán confió en Dios y marchó con su familia a Canaán, la tierra prometida. Dios cumplió su promesa y Sara tuvo un hermoso hijo al que llamó Isaac.

Coloca cada palabra en su hueco

- Abrahán estaba casado con
- Dios le pidió que la tierra donde vivía.
- Dios eligió a como de su pueblo.
- Abraham vivía en
- Abrahán en Dios.
- era la de Abrahán.
- Abrahán se dirigió con su familia hacia .
- Sara tuvo un hijo al que llamó